







* Por Hilario Olea

Se pone bueno y parece que va a mejorar. Por eso entremos en detalle porque tendremos *Informe* y Grito...

CUARTO INFORME... Este sábado el gobernador Alfonso Durazo cumplirá con el protocolo de presentar su cuarto informe de gobierno. Hay que reconocer que llega con buen saldo, sobre todo en el terreno social. Su amarre con el Gobierno Federal le ha permito atraer mucha obra pública, que además del beneficio social, genera un buen impacto en la economía regional. No podemos quejarnos en materia de seguridad, pues salvo Cd. Obregón, en los demás municipios la cosa anda más o menos. Incluso la percepción de inseguridad bajó en lugares como Nogales y Guaymas. Hay renglones bien cubiertos como en el tema de educación y salud. En síntesis llega con buenos números a este segundo tercio del sexenio. Pero todavía faltan dos años, por lo que no se puede bajar la guardia...

SE QUEDAN LOS PLURIS... A pesar de lo dicho por la presidenta Claudia Sheinbaum de que con la reforma electoral propuesta se pretende eliminar a



Alfonso Durazo

los diputados y senadores plurinominales, parece que se quedarán con las ganas, porque los primeros en pegar de gritos y soltar el llanto fueron los de Morena, porque es el partido que tiene más beneficios con estas posiciones. Actualmente cuenta con 216 parlamentarios plurinominales y la mayoría son de la casta dorada que llegan a esos cargos por premios a su trabajo político. Ahí está el grupo duro y los dinosaurios. Muchos de ellos viejos priistas que tienen colmillo retorcido. También están ahí los protegidos políticos como Cuauhtémoc Blanco. Luego entonces será difícil a que renuncien a 90 posiciones federales y 126 locales. ¿En dónde meterían a tantos? Por eso, borrar a los pluris, nomás nanay...

TIRO CANTADO... Se están sumando "coincidencias" políticas y es obvio que nadie cree que sean eso, meras coincidencias. La detención de Víctor Guerrero, exsecretario de la SEC, por actos de corrupción junto con otros exfuncionarios. Luego se habla de que **Ernesto de Lucas,** también en un tiempo ex secretario de la SEC, está siendo investigado y pudiera ser detenido. Y ahora se informa que al senador en funciones **Ivan Jaimes Archundia**, se le suspendieron las funciones como notario público 114. No olvidar que es el senador suplente de Manlio Fabio Beltrones y fue director jurídico de Claudia Pavlovich. Es obvio que esto no puede ser, lo dijimos arriba, meras coincidencias. Hemos comentado, lo primero fue mensaje siciliano. Pero ahora son muchos los casos y más por venir. Esto tiene otro significado...

TERMINÓ EL PACTO... Hay colegas analistas que sostienen que estas acciones contra exfuncionarios del pasado sexenio se deben a que se acabó el pacto de no agresión que el gobernador tenía con la exgobernadora Claudia Pavlovich. Y si bien, dicen, podrían perdonarla a ella no así con sus exfuncionarios y colaboradores. De ser cierta esta versión, eso significa que la persecución y cacería de brujas apenas inicia. Pronto veremos otros que tendrán que pasar al paredón de fusilamiento. Recordar que ya se han mencionado otros nombres de primer nivel como el caso de **Raúl Navarro**. Insistimos



Andrés Manuel López Obrador

que esto tiene mucho de sospechosismo, porque no es creíble que tres años después del cambio de gobierno se den cuenta que hubo transas. Pero igual puede ser una investigación muy a fondo. En fin, por si o por no, me dicen que algunos funcionarios optaron por estar viendo todo desde el Ross de Tucson...

EL PRESIDENTE SABE TODO... Ahora sí que el pez por su boca muere y en este caso el que se entrampó en su propio anzuelo es el expresidente Andrés Manuel López Obrador, quien en el año 2019 muy a su estilo en varias giras estuvo friegue y friegue echando tierra a **Calderón** con eso de que el presidente se entera de todo lo que pasa en el país. Literalmente sostenía que "no hay negocio jugoso donde no se entere el presidente". Y luego aseguraba tajantemente que "una transa grande, grande, no se hace sin permiso del presidente". Aseguraba que no es posible que digan que el presidente no sabía de las transas grandes, porque "todas las transas grandes del gobierno llevan el visto bueno del presidente". Luego entonces basado en lo que dijo el propio **López Obrador** quiere decir que sabía la transota de Sagalmex. Y la última la de los millones que ganaron sus funcionarios con el huachicol